

Davin y los davinitas

Autor AGRAMAR

lunes, 15 de octubre de 2007

Davin es uno de esos nombres que, cuando sabes del transfondo lo suficiente te evoca cosas y te hace pensar. Hasta la salida de las novelas de la Herejía de Horus no había mucha información, pero si la suficiente como para hacerse unas ideas de como debería ser, sobre todo su gente.

Davin era un planeta con una luna que orbitaba a su alrededor, de una forma muy parecida a la Tierra. Debio ser colonizado en algun momento cumbre de la época conocida como el Gran Exodo Galactico, cuando la humanidad se disperso por la galaxia en busca de nuevos mundos que colonizar, ya fuera para encontrar materias primas, la gloria, la sed de aventuras o simplemente para buscar un lugar donde asentarse y vivir con los que pensaban o eran igual que uno. Por los datos que manejo, se postula que fue en unas fases bastante temprana del Gran Exodo. Según las descripciones que dan en la novela Falsos Dioses, Davin era un mundo muy calido, con un ecosistema de tipo sabana africana, con tierra reseca, zonas herbosas y bosques de arboles altos "que desprendian un fuerte y agradable olor". Tenia zonas desérticas muy amplias pero tambien rios con fertiles valles donde se juntaba la mayor parte de la población en ciudades de aspecto primitivo (y no en poblaciones flotantes, como puse yo en un artículo pasado, mea culpa), si bien habia tribus nomadas.

En los desiertos se podian encontrar ruinas de una época mas avanzada, lo que indicaba que Davin habia albergado una cultura muy avanzada que habia sido destruida durante el asilamiento, lo que en las novelas llaman "La Vieja Noche". Tambien en los valles se podian encontrar monumentales tumbas, que pertenecian a los emperadores davinitas que antaño habian regido el planeta. Si ha esto le sumamos que la fauna esta compuesta por serpientes, aves de grandes alas, enormes manadas de herbívoros cornudos y felinos de largos y afilados dientes, viene a recordar un paisaje muy cercano a Egipto.

Davin fue el octavo planeta que asimilo la flota expedicionaria 63ª, la de Horus, tras una breve guerra con los habitantes, sesenta años antes de la Herejía. Los habitantes eran feroces guerreros, que se dividian en grupos semi hermeticos y con un fuerte cariz religioso que se llamaban LOGIAS. Cada logia estaba gobernada por una casta de monjes guerreros y adoraban cada una a un animal totemico en particular como encarnacion de sus dioses. El nivel tecnologico de los davinitas seria como el equivalente al de la baja edad media, pues conocian el uso de la polvora, aunque preferian el combate cuerpo a cuerpo, ya que a eso les impulsaba su código de honor guerrero.

La vision que tenia yo del aspecto fisico no me tenia preparado para el aspecto final que les han dado en el libro. Suponia que serian altos, con barbas y pelo largo y recogido y vestidos con tunicas. No herre mucho, pues los describen como altos, nervudos y de miembros delgados. Pero para lo que no estaba preparado era para ver que tenian el cuerpo cubierto de pelo hirsuto, madibulas un poco prominentes y de ojos oscuros. Casi diria yo que simiesco, como si fuesen chimpances. Mirad esta imagen:

Decid lo que querais, pero a mi me parecen extras del planeta de los simios. Para redondear el perfil decir que se recogian el pelo en copetes muy elaborados, como Abbadon, y que vestian capas hechas de escamas centellantes. Su armaduras eran de bandas, como las de los legionarios romanos pero tambien hechas de escamas y lacadas. Sus guerreros iban armados hasta los dientes, con dagas, espadas y pistolas de polvora negra. Loken, capitán de la decima compañía y miembro del Mournival, se asombra de lo alejados que los ve del genoma humano y se pregunta como se las arreglaron para evitar el extermio, pues despues de conquistar el planeta, se dejo la tarea de llevar a los davinitas a la luz Imperial a los Portadores de la palabra que por aquel entonces estaban luchando al lado de Horus (Kor Phaeron y Erebus lucharon esa época junto con Horus y los Lobos Lunares). Los Portadores eran muy estrictos con todo lo que se apartase de la humanidad y sus normas y sin duda no habrian dudado en acabar con los davinitas al ver su aspecto. Mas tarde se vio porque no fue asi.

Cuando Horus se alzo contra el Imperio, los davinitas lucharon junto con las tropas rebeldes, encuadrados en fanaticas unidades de choque y combate cuerpo a cuerpo y estaban entre la masa de adoradores del caos enloquecidos que lucharon en Terra. Como nota curiosa decir que Horus fue seducido por el el caos, en ediciones anteriores, que llevo a cabo un ritual rutinario de hermandad con los davinitas del clan o logia del Cuchillo de Piedra. Ahora eso se transformo en la herida mortal que le hizo Eujan Temba con el anatam y su internamiento en el la casa de curacion o Delfos de la Logia de la Serpiente.

Que ocurrio con Davin y sus gentes tras la Herejía? Antaño se decia que toda su población fue lanzada al Ojo del Terror y el mundo fue puesto bajo vigilancia de la Inquisicion. Ahora sera lago parecido, seguramente habra sufrido exterminio y estara bajo cuarentena imperial. Aunque la verdad es que Davin no sale ya en ningun carata estelar y se desconoce donde esta o estaba.

